



## **OBJECIONES AL WRC EN CHILE SERÍAN “DE FORMA”**

El gobernador regional del Biobío, Sergio Giacaman, aseguró que los reparos de Contraloría al contrato de realización de la fecha del Mundial de Rally en Concepción es “más bien de forma” y entregó la responsabilidad a Sernatur, ente que no habría hecho las rendiciones correspondientes y que ascienden a 8.500 millones de pesos, situación que tiene en vilo la carrera de septiembre. “Esperamos que Sernatur sea lo más diligente posible para que los tiempos alcancen”, añadió la autoridad.